

# ◆フォト通信

8月から9月初旬までの主な事業等について写真でご報告します。

① 8月6日、緑地公園にて「町政報告会」を開催しました。実行委員会が中心になり、東日本大震災復興支援を主旨に「がんばろう！ピカイチの集い」と題し実施。こうしたイベントの他に、今後マニフェストの進捗報告会も開催します。



①町政報告会（8月6日）



②三芳中学校体育館耐震工事（8月24日）



③出前町長室みよし台1区（8月28日）



④旧町長室利用のフォレット（8月30日）

②今年度は、三芳中学校屋内運動場・柔剣道場の耐震補強工事、竹間沢小学校校舎の耐震補強工事を行っています。それぞれの工事の進捗状況を視察しました。三芳中学校は、屋根部分を撤去し、校庭で組み立てた屋根を新たに設置。工事期間は10月一杯で、利用できるのは11月1日から。これで、公立学校施設耐震化率は、今年度末で80%になり、24年度末で88%、25年度末で100%になる予定です。

③みよし台第1区より要望を受け、「出前町長室」として出かけて参りました。森下茂区長より、「みよし台第1区周辺の環境整備について」というテーマで質問書を書き事前にいただき、交通量の多い道路の補完道路の整備、周辺の砂埃対策、集会所施設の改善、唐沢堀りの雨水対策等について意見交換を行いました。

④一般住民に公開している旧町

長室を、オカリナサークルのフォレットさんが試験的に使って下さいました。大変好評のようで次回のご予約をいただきました。ちなみにフォレットは、イタリア語で妖精とのこと。

⑤ 第5回 楽しくて、わかりやすい「江戸里神楽公演」が埼玉会館で開催されました。前田社中神楽保存会が出演。特に今回は、「因幡の白兔」が演じられました。誰でも知っている物語で楽しくわか



⑤前田社中「因幡の白兔」（8月31日）



⑥第21回みよしまつり（9月4日）



⑦復興支援のTシャツ販売しています！



⑧民家で夜語り

りやすく、しかも、神楽の「おかめ」や「ひよっこ」の舞いもあり、神楽や伝統芸能に親しむきっかけには非常に良い演目だと思えます。

⑥台風の影響で、一日順延になりましたが、無事、第21回みよしまつりが開催できました。400件の方々から650万円のご協賛をいただき、1600発の花火を打ち上げることができました。来場者4万人。来年はさらに良いまつりにして参ります。

⑦みよしまつりでは、東日本復興支援を主旨に「みらい君」のぞみちゃん」のオリジナルTシャツを販売し、その売上げを被災地に送金しています。まだ、若干残っているようです。一枚1000円、ご希望の方は、三芳町政策秘書室 電話258・0019まで。

⑧竹間沢の旧池上家で、お話しサークル「かにかにこそこそ」さんの皆さんによる夜語りが行われました。素敵な夜語りでした。